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m ABBIAMO RICEVUTO E PUBBLICHIAMO

Lettera aperta al sindaco

Onorevole sindaco, l'associazione che presiedo, l'Os-
servatoriocivicolS, dopo aver svolto con diligenza gli
opportuni controlli relativamente alle segnalazioni dei
diversi comitati di quartiere, ha convenuto di richiederle
un incontro su alcune questioni che riguardano il XIII
Municipio. I temi principali dì cui vogliamo parlare: lo
spostamento del mercato di via Capo Passere; il com-
pletamento dell'ultimo tratto di via Mar Rosso; il ri-
facimento della segnaletica stradale, specialmente
Je.strisce pedonali; l'intervento almeno minimo sul
diffuso "ammaloramento" del manto stradale; la fer-
rovia Roma-lido (per ciò Che concerne la competen-
za comunale); la situazione del XIII gruppo dei vigili
urbani. La nostra decisione di rivolgerei direttamen-
te a Lei scaturisce dal fatto che il XIII Municipio non
sembra in grado di dare risposte minimamente con-
crete sui suddetti temi, adducendo costantemente alla

scarsità delle risorse economiche il suo apparente im-
mobilismo. La risposta che normalmente i locali co-
mitati cittadini si sentono dare è: "Stiamo lavorando
su questi temi, le risorse sono poche, ma certamente
a breve ci saranno delle soluzioni". Abbiamo pensa-
to di limitare l'incontro ai suddetti temi specifici, allo
scopa di renderlo operativo. Qualora Lei ritenesse di
non accordare l'incontro richiesto, magari rimandando
le risposte al XIII Municipio, la preghiamo di concor-
'dare con noi almeno un suo sopralluogo nella nostra
ZOBJI, poiché ci rifiutiamo di pensare che negli altri Mu-
nicipi di Roma, la situazione di degrado sia analoga
alla nostra. Ci preme sottolineare, a scanso di equi-
voci, che OsservatoriocivicolS non fa riferimento a
nessuna forza politica e che il nostro impegno (insieme
alle nostre segnalazioni) è soltanto frutto di "civismo".
Attendiamo fiduciosi una sua risposta. Grazie e cor-
diali saluti.

Angelantonio Feda
presidente OsservatoriocivicolS


